

# 『復讐の派遣～この会社、地獄送り～』の最終回結末に関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	『復讐の派遣～この会社、地獄送り～』の最終回結末に関するアンケート調査
調査対象	『復讐の派遣～この会社、地獄送り～』を読んだことのある10代～50代の男女5名
調査期間	2025年12月17日～2025年12月18日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/hukusyunohaken/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/hukusyunohaken/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『復讐の派遣～この会社、地獄送り～』の最終回の結末を予想してください。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	1人
30代女性	0人
40代男性	1人
40代女性	2人
50代男性	1人
50代女性	0人

Q2:『復讐の派遣～この会社、地獄送り～』の最終回の結末を予想してください。

もちろん、大切なお姉さんが戻ってくることはありません。ですが、タイトル通り姉の命を奪ったにっくき会社を地獄送りにして、スカッと展開で終わることは間違いないでしょう。きっと里子はお姉さんのお墓に報告に行くはず。もちろん偽りの姿で働いていたのですからそこに戻ってくることはなく、目的を遂げた彼女はどこかに消えていくのでしょうか。

本作の大きなテーマとして姉にひどいことをした相手への復讐というものがあるので、最終回ではそれが達成されることがまず第一にあるでしょう。会社そのものもブラックもいいところで、おそらく数人の社員がどうにかしたくらいで正常化するとは思えないため、最終的には会社の存続も危うくなるのではないかでしょうか。また主人公の里子についてですが、彼女の目的はあくまで復讐であり、自分が幸せになることはそこまで望んでいないでしょう。なので彼女自身も誰かと結ばれて幸せになるといった結末はなく、復讐を果たした達成感と一抹の虚しさを覚えつつ、亡くなった姉に思いをはせるようなラストになるのではないかと思います。

恐らく今のストーリーから察すると姉を追い詰めた元凶と里子が対峙する展開が待っています。普通に考えたら、そこで復讐を完遂して終わるような気がします。一方で里子は姉の死の原因がいまいち納得できない様子もあるので、もしかしたら会社でのパワハラ以外の死の真実が明らかになる展開があつたら更に面白いですね。姉のために復讐していた里子でしたが姉の死の本当の原因に里子がもし絡んでいたら驚きですね。姉妹間で何か里子が気づいていなかった軋轢なんかがあった場合も少し考えられますね。

姉の復讐を遂げた後、奥野をとらえる為に協力してくれた男性と里子は良い関係で終わると思います。交際だけでは終わらず、結婚まで至るのではないかでしょうか。黒崎に対しては拷問の末に惨殺するなどして、直接的な破滅を。田代専務に対してはこれまでの行いを公にし、社会的な制裁を受けさせて復讐の完了とするのではないかと予想します。

本作は、美咲のことを「ゴミ係」呼ばわりしてよってたかって嫌がらせをしたり、彼女に暴力を振るっていた人間たちが因果応報の制裁を受けるだけでなく、そんな職場環境の劣悪さを放置していた会社そのものが世間から批判されるようになり、明光堂がつぶれるという最終回を迎えるのではないかと予想しています。

**漫画全巻の部屋**  
by (株)グリュックス